## Arratia-Nerbioi



## Puesta de largo de los 10 equipos de fútbol femenino de Basauriko Kimuak

**KIMUAK AL COMPLETO.** El terreno de juego del polideportivo Artunduaga acogió durante la tarde del jueves la presentación de los 10 equipos con los que contará esta temporada Basauriko

Kimuak, el club de fútbol femenino de Basauri. "Tenemos más de 170 jugadoras, vamos a competir en todas las categorías y en senior tenemos tres equipos, uno de ellos en Liga Vasca", destacaba su presidente, Aitor Martínez. El objetivo para el primer equipo es "acabar la temporada entre el tercer o el quinto puesto" y un partido importante es el que tendrá lugar el sábado 14, en fiestas de San Fausto, contra la Real Sociedad, "uno de nuestros máximos rivales, por lo que esperamos que las gradas se llenen de cuadrillas animando". Foto: S. Martín

## El PNV pide el aumento de la plantilla de la Policía local

BASAURI - El PNV de Galdakao se ha hecho eco de la denuncia del sindicato ErNE-SVPE relativa a la precaria situación en la que se encuentra la plantilla de la Policía Municipal por su escaso personal en plantilla, algo que provoca que en la mayoría de los turnos únicamente pueda haber una patrulla en la calle. Y es que, según los datos aportados por la formación jeltzale, la Guardia Urbana de Galdakao dispone de 34 agentes "pese a cubrir una población de 30.000 habitantes, cuando en localidades cercanas como Leioa y Durango, con similares poblaciones, cuentan con 45". Desde el PNV de Galdakao criticaron que siga sin convocarse la Oferta Pública de Empleo para la estabilización de las plazas de la Policía Local, cuyas bases fueron publicadas en el BOB en diciembre de 2022. "Este equipo de gobierno no solo no aumenta la plantilla sino que llevan casi un año con una OPE paralizada", lamentó su portavoz, Ainhoa Agirregoikoa. - S. Martín

## Las tres naves de La Basconia han sido cedidas gratuitamente al Ayuntamiento de Basauri

La intención municipal es rehabilitar esas edificaciones y transformarlas en espacios culturales y artísticos

empresarial de suelo adscrita al Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma), ha probado ya la cesión gratuita al Ayuntamiento de Basauri de las antiguas naves del taller de construcciones metálicas de la Compañía Anónima Basconia. Es el primer paso para que el Consistorio pueda hacer realidad su compromiso de rehabilitar estos pabellones –que llevan años en desuso– y reconvertirlos un espacio de uso público con utilidad social y cultural.

Ubicadas en el solar en el que también se desarrollará un área residencial de 398 viviendas y otra de actividad económica, para el alcalde de la localidad, Asier Iragorri, la cesión al municipio de las tres naves tiene un importante "valor afectivo y social" ya que la antigua fábrica de La Basconia "forma parte de nuestra historia y nuestro pasado y presente industrial". En cuanto al futuro proyecto de recuperación, en una primera fase –para la que no se ha



Imagen de archivo de las naves de La Basconia donde tendrá lugar la intervención. Foto: Ayuntamiento de Basauri

avanzado ninguna previsión de plazo- las naves se rehabilitarán consolidando su estructura y pavimentando el solar para que se transforme en una plaza pública cubierta.

Será tras un proceso de análisis técnico y participación ciudadana cuando se dará mayor concreción a las actividades que se desarrollarán en el espacio que, en cualquier caso, serán de carácter cultural y artístico, detallaron.

La superficie de las tres naves que se recuperarán como espacio ciudadano de referencia es de 7.125 metros cuadrados –similar al tamaño del campo de fútbol de San Mamés– por lo que la infraestructura podrá distribuirse en diferentes espacios para usos de carácter colectivo. El objetivo del Ayuntamiento de Basauri es que sea un espacio de transición entre la zona residencial y la de actividad económica que se desarrollarán en un futuro en el ámbito y se convierta en un enclave de referencia para los basauritarras. – S. M.